

Los Electricistas Argentinos Responden al Gobierno con un Plan de Lucha

"Febrero Caliente" Pronostica un Militar

Mar del Plata, sin luz por un atentado Terrorista

Por FLAVIO TAVARES, corresponsal de EXCELSIOR

BUENOS AIRES, 30 de enero.— Un atentado terrorista causó daños hoy en las instalaciones hidroeléctricas de la ciudad de Mar del Plata y dejó sin energía eléctrica a este importante centro turístico, ubicado a 400 kilómetros de la capital, informó un comunicado militar.

El hecho, atribuido por el parte militar a "la delincuencia subversiva, sin patria y sin Dios", provocó múltiples problemas en el balneario argentino, en plena temporada turística.

Al mismo tiempo, se confirmó hoy que a partir del martes próximo se suprimirán "todos los privilegios" que beneficiaban a los electricistas.

En respuesta a la actitud gubernamental, el Sindicato de Luz y Fuerza, que agrupa a todos los obreros argentinos de las empresas de electricidad, dispuso la iniciación de un plan de lucha que establece, entre otras medidas de protesta, el "trabajo a lajeza", nueva modalidad argentina, que consiste en reducir al mínimo el ritmo de trabajo.

En otras declaraciones, el ministro de Trabajo, general Horacio Liendo, dijo que "febrero será un mes caliente" en el ámbito laboral.

Informes oficiales señalan que el índice de inflación en enero ascendió a 14 por ciento, cifra que no entraba en los cálculos del gobierno militar. Por otra parte, los empresarios argentinos se muestran preocupados por la baja productividad y el alto índice de ausentismo laboral.

"Si no se aumenta la producción es imposible que podamos otorgar aumentos salariales", explicó el director de una empresa textil.

El optimismo inicial que reinaba en el sector militar, poco después de haber derrocado a Isabel Perón, parece haber dado lugar a la preocupación, ante el incesante aumento del costo de la vida.

Pese a las reiteradas promesas del ministro de Economía, Alfredo Martínez de Hoz, en el sentido de que "en

marzo todo será mejor", los obreros argentinos no parecen compartir su opinión.

"Los salarios son cada vez más bajos y el costo de la vida sube sin cesar. ¿Quién puede tener ganas de aumentar la producción?", preguntó un dirigente sindical.

El conflicto con los electricistas puede ser el inicio de una serie de problemas laborales. El Ministerio de Economía ha declarado que es necesario reducir el número de empleados de las empresas estatales, y reina la intranquilidad en este sector.

Alrededor de 1.500 empleados de la empresa de Teléfonos han sido despedidos, y se prevé que en los próximos días aumente el número de cesantes.

Matan a 5 Guerrilleros en Ciudadela, Buenos Aires

BUENOS AIRES, 30 de enero. (Latín y AP) — Fuerzas combinadas del ejército y la policía abatieron hoy a cinco guerrilleros en la localidad de Ciudadela, donde el viernes estalló una bomba que destruyó la comisaría local y que causó tres muertos.

El comunicado oficial informa que los insurgentes fueron muertos tras resistirse a un procedimiento de identificación a cargo de las fuerzas de seguridad que controlan la zona después del atentado.

Los guerrilleros viajaban en un automóvil y abandonaron éste para disparar contra las patrullas policiales, apoyados por otros insurgentes que se movilizaban en una camioneta. En el intenso tiroteo perecieron los cinco guerrilleros y un suboficial de policía resultó herido en una pierna.

En tanto, en la localidad suburbana de Vicente López, un comando guerrillero incendió seis automóviles que se hallaban estacionados en una zona residencial. Hasta el momento ninguna organización se atribuyó el hecho.

La violencia política que asuela al país dejó como saldo en el primer mes de 1977 un número de víctimas calculado en 127 personas, entre insurgentes y policías. Los fríos datos de la estadística indican un trágico promedio de alrededor de cuatro muertes diarias.